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Kalau ada informasi apa pun, 
 sampaikan. Pemprov DKI akan  melayani 
apa saja yang disampaikan warga. 
 Informasi seperti itu sampaikan saja 
nanti pihak Dinas Lingkungan, Dinas 
 Taman Kota akan memperbaiki  segala 
keluhan warga, kata Wagub DKI, 
 Ahmad  Riza Patria.

USAI DPRD KELUHKAN BAU TAK SEDAP

Wagub DKI Minta Sungai
Tebet Eco Park Dikeruk

JAKARTA (IM) - DPRD 
DKI mengeluhkan bau tak 
sedap di sungai Tebet Eco 
Park, Jakarta Selatan. Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria meminta su-
paya sungai dibersihkan dari 
endapan sampah.

“Tentu ada langkah-lang-
kah yang diambil ya, tentu 
harus dibersihkan, dikeruk 
sampahnya, apalagi yang ber-
bau tidak sedap,” kata Riza 
di Balai Kota DKI Jakarta, Jl 
Medan Merdeka Selatan, Ja-
karta Pusat, Rabu (6/4).

Riza meminta seluruh pi-
hak melapor kepada Pemprov 
DKI apabila ada keluhan mau-
pun masalah di Tebet Eco 
Park. Nantinya keluhan itu 
bakal ditangani oleh dinas 

terkait.
“Silakan, jadi kalau ada 

informasi apa pun, sampaikan. 
Kami ini Pemprov melayani 
apa saja yang disampaikan. 
Informasi seperti itu sampai-
kan saja nanti pihak Dinas 
Lingkungan, Dinas Taman 
Kota akan perbaiki,” jelasnya.

Politikus Gerindra itu me-
nuturkan saat ini pihaknya 
telah melakukan penataan dan 
perbaikan di Taman Tebet. Dia 
memastikan taman yang kini 
berubah nama menjadi Tebet 
Eco Park itu segera diresmikan 
dalam waktu dekat ini.

“Nanti tanggalnya kita 
tunggu, kita akan sampaikan 
segera,” ucapnya.

Sebelumnya diberitakan, 
DPRD DKI mengeluhkan bau 

KABUPATEN BEKASI 
(IM) - Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat menyiapkan 
17 pos pengamanan yang akan 
disebar di sejumlah simpul ke-
padatan lalu lintas menghadapi 
musim arus mudik Lebaran 
tahun ini.

“Rencana nanti akan diban-
gun 17 pos pantau dan dua pos 
pelayanan untuk pengamanan 
arus mudik selama Bulan Ra-
madhan hingga Idul Fitri 1443 
Hijriah,” kata Pelaksana tugas 
Bupati Bekasi, Akhmad Mar-
juki di Cikarang, Rabu (6/4).

Dia mengatakan skema 
pengamanan itu bertujuan 
mengantisipasi tingginya mo-
bilitas masyarakat selama peri-
ode musim mudik lebaran 
tahun ini, sedangkan hal-hal 
terkait teknis pelaksanaan ma-
sih terus dibahas bersama.

“Pengamanan ini perlu 
ditingkatkan dan diperketat 
lagi mengingat kita masih di 
Level 2 PPKM dan kita juga 
harus mengantisipasi tingginya 
mobilitas masyarakat yang 
melakukan perjalanan mudik,” 
katanya.

Pemerintah Kabupaten 
Bekasi akan melibatkan seluruh 
jajaran perangkat daerah seperti 

Dinas Perhubungan, Satpol PP, 
BPBD, serta Dinas Kesehatan. 
Mereka akan bersinergi dengan 
unsur TNI dan Polri dalam 
menjaga kelancaran arus mudik 
sekaligus pengamanan Bulan 
Suci Ramadhan.

Marjuki meminta segenap 
tim yang akan ditugaskan nanti 
untuk dapat mengemban tugas 
dengan baik, serta bertanggung 
jawab secara moral dan sosial.

“Bagi yang akan bertugas, 
bukan hanya kewajiban tetapi 
bertugas dengan bertanggung 
jawab secara moral dan sosial 
terhadap sesama manusia. Di 
samping kita menjalankan tu-
gas membantu TNI dan Polri, 
ini bisa jadi amal dan ladang 
pahala untuk kita,” ucapnya.

Kapolres Metro Bekasi, 
Komisaris Besar Polisi Gidion 
Arif  Setyawan mengatakan 
pengamanan arus mudik akan 
dikoordinasikan lagi lebih lan-
jut bersama pemerintah daerah, 
termasuk teknis dan persiapan 
operasi ketupat mendatang.

Pihaknya saat ini terus 
melakukan sejumlah upaya un-
tuk menjaga kondusifi tas Bulan 
Suci Ramadhan agar warga bisa 
beribadah dengan tenang dan 
lancar. yan

Kabupaten Bekasi Siapkan
17 Pospam Arus Mudik

tak sedap di sungai Tebet Eco 
Park, Jakarta Selatan. Padahal 
taman tersebut bakal diresmi-
kan bulan ini.

Hal ini ditemukan setelah 
Komisi D DPRD DKI Ja-
karta melakukan kunjungan 
ke Tebet Eco Park beberapa 
waktu lalu. 

Komisi D menduga bau 
tak sedap lantaran aliran sun-
gai tak hanya bersumber dari 
aktivitas di taman saja.

“Itu kan aliran sungai hid-
up, bukan cuma Eco Park saja. 
Jadi itu memang aliran kali 
umum,” kata Ketua Komisi 
D DPRD DKI Jakarta, Ida 
Mahmudah saat dimintai kon-
fi rmasi, Selasa (5/4).

Ida menyoroti masih ban-
yaknya lumpur di sungai exist-
ing tersebut, sehingga perlu 
dikeruk kembali. Menurut Ida, 
Tebet Eco Park rencananya 
diresmikan bulan April ini. 
Untuk itu DPRD DKI me-
minta Dinas Sumber Daya Air 
mengatasi masalah itu.

“Memang sudah dangkal, 
jadi alirannya mengalir tapi 
tidak lembut banget alirannya. 
Itu salah satunya harus dikeruk 
sih. Kita sudah menanyakan 
itu dan jawabannya sudah ada 
komunikasi dengan Dinas 

PEMENUHAN KEBUTUHAN UANG TUNAI
Pegawai menghitung uang tunai pecahan Rp100 ribu dan Rp50 ribu yang akan dikirimkan ke kantor cabang di Sentra  Kas 
Bank Mandiri, Jakarta, Rabu (6/4). PT Bank Mandiri (Persero) Tbk meningkatkan pasokan uang tunai antara lain untuk 
pengisian mesin ATM sebanyak Rp1,75 triliun per hari pada periode bulan Ramadhan dan jelang Hari Raya Idul Fitri 2022, 
yang meningkat sekitar 13 persen dari rata-rata harian pada periode yang sama tahun lalu.

IDN/ANTARA

SDA untuk menyelesaikan 
saluran itu,” ujarnya.

Selain itu, DPRD DKI 
mendesak Dinas Pertamanan 
dan Hutan Kota DKI Ja-

karta mengatasi bau di taman 
kota. Jangan sampai aktivitas 
masyarakat terganggu ketika 
menyambangi Taman Tebet di 
kemudian hari. yan

PENJUALAN BUAH MENINGKAT SAAT RAMADAN
Pedagang menata buah-buahan di Pasar 
 Kebayoran Lama, Jakarta, Rabu (6/4). 
 Menurut pedagang setempat, saat  memasuki 
bulan Ramadhan, permintaan buah lokal 
 untuk kebutuhan berbuka puasa meningkat 
70 persen dibandingkan bulan biasanya. 

IDN/ANTARA

Akhmad Marjuki Safari Ramadan Perdana 
ke Kelurahan Wanasari Cibitung

CIBITUNG (IM) - 
Sudah menjadi tradisi di 
setiap bulan suci Rama-
dan, Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat, mengge-
lar kegiatan Safari Ramadan 
dan Buka Bersama warga. 
Pada selasa (5/4), Masjid 
Jami’ An-Nawawiyyah, Wa-
nasari, Kecamatan Cibitung 
menjadi lokasi perdana di-
laksanakannya kegiatan Sa-
fari Ramadan yang dihadiri 
langsung Plt. Bupati Bekasi, 
Akhmad Marjuki, beserta 
jajaran Kepala Perangkat 
Daerah, Camat, dan unsur 
Forkopimda. 

Dalam sambutannya, 
Akhmad Mar juki  men-
gatakan, bagi dirinya, makna 
Safari Ramadan tahun ini 
sangat berkesan dan indah. 
Hal itu dilihat dari antu-
siasme masyarakat Desa 
Wanasari yang begitu ramai 
menghadiri kegiatan terse-
but.

“Saya sangat terkesan 
sekali ya, tadi juga kaget 
saya pikir hanya beberapa 
masyarakat, ternyata san-
gat antusias. Masyarakat 
juga ingin lebih dekat lagi 
dengan pemerintah dae-
rah,” ujarnya dalam rilis 
Prokopim Setdakab Bekasi, 
Rabu (6/4).

Ia mengatakan bahwa 
momentum kegiatan itu 
dapat mempererat per-
satuan dan kesatuan den-
gan semangat Ukhuwah 
Islamiyyah dan Ukhuwah 
Wathoniyah, guna mening-
katkan ibadah di bulan suci 
Ramadan dan memperoleh 
derajat taqwa.

“Momentum Bulan Ra-
madan ini menjadi pengua-
tan kita untuk meningkat-

kan semangat Ukhuwah 
Islamiyyah, Wathoniyah dan 
Insaniyyah. Jadi, mari kita 
rekatkan dengan sering ber-
silaturahmi,” ucapnya.

Terakhir, Plt. Bupati me-
nuturkan bahwa kegiatan 
Safari Ramadan itu sudah 
menjadi agenda rutin Pemer-
intah Kabupaten Bekasi yang 
bertujuan untuk menjalin si-
laturahmi, menyerap aspirasi 
masyarakat, dan juga sebagai 
wadah untuk mengetahui 
berbagai masalah yang ada di 
wilayah masing-masing dan 
perlu dituntaskan.

“Dengan hadirnya kita 
berbuka puasa bersama ini, 
selain bisa saling menge-
nal, kita juga tahu apa yang 
menjadi keluhan masyara-

kat untuk disampaikan ke 
pemerintah, setelah itu kita 
mencari solusi untuk menga-
tasi permasalahan tersebut.” 
tuturnya.

Rangkaian Safari Rama-
dan perdana ini dilanjutkan 
dengan pemberian bantuan 
sosial dari Badan Amil Za-
kat Nasional (Baznas) Ka-
bupaten Bekasi, yakni 100 
paket sembako yang dibagi-
kan kepada kaum dhuafa di 
Kelurahan Wanasari, Yatim 
Piatu mendapat bantuan alat 
sekolah dan uang tunai, serta 
uang pemeliharaan masjid 
sebesar 10 juta rupiah. 

Kegiatan dilanjutkan 
dengan buka puasa ber-
sama dan shalat Maghrib 
berjama’ah. mdl
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Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas) 
saat Safari Ramadan  dan Buka Bersama war-
ga (bawah) di Masjid Jami’ An-Nawawiyyah, 
Desa Wanasari, Cibitung, Bekasi.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur (Wagub) DKI Ja-
karta Ahmad Riza Patria ber-
harap masyarakat bisa terus 
aktif  melaporkan apabila ada 
pelanggaran pencemaran ling-
kungan seperti yang terjadi di 
Marunda, Jakarta Utara.

Hal ini ia katakan mere-
spons pemberian sanksi 
pencemaran lingkungan 
kepada dua perusahaan di 
Marunda. “Sampaikan ke-
pada kami perusahaan yang 
dianggap melanggar, silakan 
laporkan,” kata Riza di Balai 
Kota DKI Jakarta, Rabu (6/4).

Riza mengatakan, Pem-
prov DKI akan segera menin-
daklanjuti laporan tersebut dan 
diberikan sanksi sesuai dengab 
perbuatannya. “Kami akan 
awasi, kami cek, kami monitor-
ing, kami evaluasi dan tentu 
bagi siapa saja yang melanggar 
kami akan beri rekomendasi 
untuk diberikan sanksi sesuai 
aturan dan ketentuan dan 
bobot pelanggaran yang ada,” 
ujar dia.

Sebelumnya diberitakan, 
Dinas Lingkungan Hidup 
(LH) DKI Jakarta menjatuh-
kan sanksi kepada dua peru-
sahaan bongkar muat batu 
bara dan pasir di Pelabuhan 
Marunda, Jakarta Utara, yakni 

PT HSD dan PT PBI. Se-
belumnya, sanksi juga telah 
dijatuhkan kepada PT KCN 
karena aktivitas bongkar muat 
batu bara yang dilakukannya 
di Pelabuhan Marunda me-
nyebabkan terjadinya pence-
maran lingkungan di sekitar 
pelabuhan.

“Sudin Lingkungan Hidup 
Jakarta Utara pada 31 Ma-
ret 2022 telah menjatuhkan 
sanksi melalui SK Kepala Suku 
Dinas Lingkungan Hidup 
Kota Administrasi Jakarta 
Utara Nomor 13 Tahun 2022 
Tentang Penerapan Sanksi 
Administratif  Paksaan,” ujar 
Kepala Dinas LH Jakarta, 
Asep Kuswanto, Selasa (5/4). 
Sanksi tersebut dijatuhkan 
kepada PT HSD dan PT PBI 
setelah Pejabat Pengawas 
Lingkungan Hidup Daerah 
(PPLHD) melakukan penga-
wasan penataan lingkungan 
hidup di Pelabuhan Marunda 
usai menerima laporan pence-
maran dari warga.

Berdasarkan hasil penga-
wasan tersebut, dinyatakan 
kedua perusahaan yang berger-
ak dalam bidang bongkar 
muat barang curah itu terbukti 
melakukan pencemaran di 
lingkungan Pelabuhan Marun-
da. yan

Riza Minta Warga Proaktif Laporkan
Dugaan Pencemaran Lingkungan

DEPOK (IM) - Penyan-
dang Masalah Kesejahteraan 
Sosial (PMKS) mulai meny-
erbu wilayah Kota Depok. 
Mereka terdiri dari anak-anak 
di bawah umur, remaja, dan 
orang tua menyerbu lampu 
merah (trafi ck light).

Ulahnya beragam, ada 
yang membentangkan span-
duk ukuran 1 x 4 meter berisi 
gambar bocah berbibir sumb-
ing bahkan bocah sedang sakit. 

Mereka membentangkan 
spanduk, kala trafick light 
menyala merah. 

Kira-kira trafi ck light mau 
hijau, kumpulan remaja terse-
but menghampiri tiap peng-
endara sambil menyodorkan 
kardus kusam. 

Jika pengendara tidak 
memberi uang dipelototi den-
gan bibir komat kamit.

Keadaan ini terpantau di 
trafi ck light tol Cijago, Jalan 
Raya Bogor, Kelurahan Cis-
alak, Sukmajaya. Di lampu 
merah Jalan Insinyur Haji 
Juanda, Sukmajaya, sejumlah 
perempuan paruh baya sambil 
gendong bayi, dan pria wanita 
tunanetra, manusia silver, ma-
nusia pura-pura lumpuh meng-
hampiri tiap pengendara saat 
berhenti minta uang.

Seorang pengendara mo-
tor, Bayu, mengatakan dari 

pagi hingga malam PMKS 
selalu mewarnai trafi ck light 
Kota Depok. Para PMKS 
menyerbu lampu merah-lam-
pu merah seperti Jalan Raya 
Bogor, Jalan Insinyur Haji 
Juanda, Jalan Siliwangi, Jalan 
Margonda.

“Ini menunjukkan sudah 
banyak PMKS yang keban-
yakan anak-anak di bawah 
umur dan orang tua meman-
faatkan momen puasa dan 
lebaran menggali untung,” 
katanya, Rabu (6/4).

Mereka diduga tidak ber-
asal dari sekitar Kota Depok 
melainkan dari luar kota. Bi-
asanya, mereka datang sekitar 
pukul 6.00 WIB dan pulang 
malam pukul 22.00 WIB saat 
jalan raya mulai lengang dan 
kendaraan mulai berkurang 
lewat.

“Satuan Polisi Pamong 
Praja (Satpol PP) Kota De-
pok perlu ketegasan karena 
mengganggu pengendara yang 
berlalu lintas, “ katanya.

Kepala Satpol PP Kota 
Depok, Lienda Ratna Nurd-
iani mengatakan, pihaknya 
berjanji akan melakukan pen-
ertiban terhadap para PMKS 
yang mulai marak di Kota De-
pok. “Kita akan terus melaku-
kan penertiban di jalan-jalan,” 
katanya. yan

Belum Sepekan Ramadan,
Kota Depok Mulai Diserbu PMKS

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua DPRD DKI F-Gerin-
dra, M Taufi k mengaku saat 
mendoakan Anies Baswedan 
jadi Presiden memposisikan 
dirinya sebagai Ketum KAH-
MI Jaya. Dia mengatakan kala 
itu posisinya bukan sebagai 
kader Gerindra.

“Saya kira kan gini ya, kan 
ketika posisi kita berdiri di 
mana, apa ininya. Waktu saya 
doain itu kan saya sebagai 
Ketua Umum KAHMI,” kata 
M Taufik kepada wartawan, 
Rabu (6/4).

Taufi k mengatakan saat itu 
baru saja dikukuhkan sebagai 
Ketua Umum KAHMI Jaya 
Periode 2022-2027. 

Acara pengukuhan M Tau-
fik itu turut dihadiri Anies 
Baswedan serta Ketua DPD 
Gerindra DKI Jakarta, Ahmad 
Riza Patria. Taufi k mengatakan 
Anies dan Riza Patria juga ang-
gota KAHMI.

“Bukan (sebagai kader 
Gerindra). Saya waktu itu juga 
baru dilantik sebagai Ketua 
Umum KAHMI. 

Pak Anies itu anggota kita. 
Anies, Ariza itu kan anggota 
kami,” ujarnya.

Untuk diketahui, Anies 
Baswedan hingga mantan 
Wali Kota Tangerang Selatan, 
Airin Rachmi Diany turut 
hadir dalam acara penguku-
han itu. Setelah dikukuhkan, 
M Taufik pun memberikan 
sambutan.

M Taufi k awalnya menyapa 
beberapa tamu undangan yang 
menghadiri acara pelantikan. 
Ketika nama Anies Baswedan 
disebut, beberapa tamu un-
dangan menyorakinya sebagai 
calon presiden.

“Juga hadir di sini Bapak 
Anies Rasyid Baswedan,” kata 
Taufi k, Minggu (6/2) lalu.

“Presiden!” ucap tamu 
undangan.

Taufi k memandang Anies 
layak didoakan menjadi pres-
iden. 

Dia juga berharap pe-
mimpin masa depan Indonesia 
berasal dari KAHMI.

Anies memang menjabat 
Wakil Ketua Dewan Penasihat 
KAHMI Jaya masa bakti 2022-
2027. Ucapan Taufik lantas 
diamini oleh tamu undangan.

“Itu dia (Anies) presiden 
memang. Boleh kita doakan 
bagaimana presiden ke depan 
datang dari KAHMI,” ujarnya.

“Amin,” balasnya.
M Taufik mengatakan 

KAHMI maupun HMI tak 
terlepas dari dunia perpolitikan 
Tanah Air. 

Karena itu, dia tak sung-
kan mendorong tokoh-tokoh 
potensial sebagai pemimpin 
bangsa.

Bukan hanya Anies, Taufi k 
juga mendoakan mantan Wali 
Kota Tangerang Selatan, Airin 
Rachmi Diany sebagai calon 
Gubernur DKI Jakarta 2024, 
yang kemudian disambut den-
gan riuh tepuk tangan.

Sebelumnya diberitakan, M 
Taufi k menyinggung soal doa 
untuk Gubernur DKI Jakarta 
Anies Baswedan terkait pen-
copotannya dari kursi Wakil 
Ketua DPRD DKI. 

Ketua Gerindra DKI, Ah-
mad Riza Patria, mengatakan 
Taufik bukan dicopot gara-
gara doa untuk Anies.

“Bukan,” kata Riza saat 
ditanya apakah penyebab 
dicopotnya M Taufik karena 
doa untuk Anies, di Balai 
Kota DKI Jakarta, Jalan Med-
an Merdeka Selatan, Senin 
(4/4).

Riza mengatakan kin-
erja M Taufik selama menjadi 
pimpinan DPRD DKI sudah 
baik. 

Riza juga menilai M Tau-
fik berhasil meningkatkan 
perolehan kursi Gerindra 
dan berhasil memenangkan 
dua pasangan calon Guber-
nur dan Wakil Gubernur 
DKI, yakni Jokowi-Ahok dan 
Anies-Sandi. yan

M Taufi k Ngaku sebagai Ketum KAHMI
Saat Doakan Anies Jadi Presiden

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN 
REKSA DANA YANG DIKELOLA OLEH PT ASIANTRUST ASSET MANAGEMENT 

PT Asiantrust Asset Management selaku Manajer Investasi masing-masing REKSA DANA 
TERPROTEKSI ASANUSA DYNAMIC PROTECTED FUND dan REKSA DANA TERPROTEKSI 
ASANUSA SUPREME BOND INVESTMENT (“Manajer Investasi”) dengan ini mengumumkan 
rencana pembubaran masing-masing REKSA DANA TERPROTEKSI ASANUSA DYNAMIC 
PROTECTED FUND dan REKSA DANA TERPROTEKSI ASANUSA SUPREME BOND INVESTMENT 
(keduanya secara bersama-sama disebut ”REKSA DANA ASIANTRUST”). 
Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan 
hal-hal sebagai berikut:
1. Manajer Investasi dan PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk selaku Bank Kustodian 

(”Bank Kustodian”) telah sepakat untuk melakukan pembubaran REKSA DANA 
ASIANTRUST sebagaimana termaktub dalam masing-masing Kesepakatan Pembubaran 
REKSA DANA TERPROTEKSI ASANUSA DYNAMIC PROTECTED FUND dan REKSA DANA 
TERPROTEKSI ASANUSA SUPREME BOND INVESTMENT masing-masing tertanggal           
6 April 2022 yang antara lain menyatakan bahwa Manajer Investasi telah melakukan 
Pelunasan Lebih Awal atas seluruh Unit Penyertaan REKSA DANA ASIANTRUST yang 
telah diterbitkan, yang dilakukan atas permintaan tertulis dari seluruh Pemegang Unit 
Penyertaan REKSA DANA ASIANTRUST, serta telah menginstruksikan Bank Kustodian 
untuk melakukan pembayaran atas Pelunasan Lebih Awal kepada seluruh Pemegang 
Unit Penyertaan REKSA DANA ASIANTRUST dan Bank Kustodian telah melakukan 
pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga pada tanggal ditandatanganinya 

Unit Penyertaan yang tersisa dalam REKSA DANA ASIANTRUST.     
2. Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran REKSA DANA 

ASIANTRUST kepada Otoritas Jasa Keuangan serta menginstruksikan Bank Kustodian 

3. Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatanganinya 
akta pembubaran REKSA DANA ASIANTRUST di hadapan Notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.
Jakarta, 7 April 2022

Manajer Investasi selaku likuidator
 REKSA DANA ASIANTRUST

PT Asiantrust Asset Management
Gedung DBS Bank Tower Lantai 17, Jl. Prof Dr Satrio Kav. 3-5 Jakarta Selatan 12940

Telepon (62-21) 29888702 
Website : asiantrust.am


